

## **Grundig Akademie und Haus der Technik (HDT) - zwei starke Partner**

Mit ihren Zielen, Menschen dabei zu unterstützen mehr zu erreichen und professionell erfolgreicher zu sein, sind beide Organisationen schon lange im gleichen Fahrwasser. Indem sie ihre Aktivitäten aufeinander abstimmen, bieten sie ihren Kunden ein großes Spektrum quasi aus einer Hand. Als strategische Entwicklungspartner für Unternehmen investieren sowohl die Grundig Akademie als auch das HDT ihre gesamten Erträge wieder in ihre Mission: die Entwicklung von Menschen.

Stephan Lobodda, Vorstand Grundig Akademie:

„Durch unsere Kooperation können wir mit gemeinsamer Kraft an neuen Lernformen und Entwicklungsmöglichkeiten arbeiten. Mit der Digitalisierung findet Lernen immer und überall statt. Mit dem HDT können wir Formate und eine Lernplattform aufbauen, die nicht nur Wissen vermitteln, sondern zu echter Handlungskompetenz führen.“ (SL)

Werner Klaffke, Vorstand HDT:

“Unser Ziel ist der Aufbau eines professionellen Ökosystems für Firmen und Einzelne, um am Markt erfolgreicher agieren zu können. Dabei fokussieren beide, die Grundig Akademie und das HDT, auf den Mitarbeiter, der sich in einer immer facettenreicher und anspruchsvoller Arbeitsumgebung kompetent bewegen muss. (WK)

### **Ihr Ansprechpartner für diese Pressemeldung**

Michael Graef, Telefon +49 201/1803-366, E-Mail [presse@hdt.de](mailto:presse@hdt.de)

### **Über das Haus der Technik e.V. (HDT)**

Das Haus der Technik versteht sich als Plattform für Wissenstransfer und Weiterbildung auf höchstem Niveau. Mit 90 Jahren Erfahrung als unabhängiges Weiterbildungsinstitut für Fach- und Führungskräfte stellt es sich als eine der führenden deutschlandweiten Plattformen für innovationsbegleitenden Wissens- und Know-how-Transfer in Form von fachspezifischen Seminaren, Symposien und Inhouse-Workshops dar.

<http://www.hdt.de>